



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4524

5 Pièces

160 m²

Réf. 4524-AUS

440 000 €

Brue Auriac

Maison à vendre (83119)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Brue Auriac vous présente à la vente cette maison d'habitation avec grand jardin et piscine semi-enterrée sur 2255 m². Situation et contexte : Située dans un quartier calme et préservé, la maison se trouve à proximité des commodités locales et des écoles, offrant un cadre de vie pratique et agréable. Description intérieure : Au 1er étage, une entrée mène à un séjour spacieux avec insert, une cuisine équipée donnant sur une terrasse exposée ouest, trois grandes chambres avec placards, une salle d'eau, un WC séparé et une penderie. La maison offre une surface totale d'environ ...

The Brue Auriac Real Estate Office presents for sale this residential house with large garden and semi-buried swimming pool on 2255 m². Situation and context: Located in a quiet and preserved area, the house is close to local amenities and schools, offering a practical and pleasant living environment. Interior description: On the 1st floor, an entrance leads to a spacious living room with insert, a fitted kitchen opening onto a west-facing terrace, three large bedrooms with cupboards, a bathroom, a separate WC and a wardrobe. The house offers a total surface area of approximately 160 m². Sleeping ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence


Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier


www.m-oi.fr/4524



Mon Office Immobilier


www.m-oi.fr/4524

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4524



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4524